
 

Il vient aujourd'hui partout où la petite bonté s’active sans épargner sa peine, sa vie même, pour secourir les pauvretés 

du corps et des cœurs en détresse. Partout, sur la brèche, où sont ceux et celles dont les yeux s’écarquilleront 

d’étonnement d’être appelés par lui « les bénis de mon Père » au jour de la fin (Mt 25,34). 

Qu’il vienne, et qu’il vienne vite, très vite,  

car notre monde est transi de pandémies, de guerres, de déchirures et de larmes. A bout de souffle. En appel de la Paix 
proclamée par le chœur céleste dans la nuit de Bethléem.  
Que Son règne vienne ! 

 

 

Ensemble dans la garde de l’espérance  

Anne-Marie Pelletier, 25 décembre 2020 – 1er janvier 2021 

Il est venu au temps d’hier.  

Et il a comblé de sa lumière Syméon et Anne, 

et tous les pauvres accourus sur ses pas.  

 


